

La Fundación Cultural Miguel Hernández y Auralaria Poesía Escénica y Audiovisual han presentado el Aula de Poesía Miguel Hernández, proyecto que se iniciará el próximo 28 de febrero en el Aula de Cultura de CajaMediterráneo.

El proyecto, promovido por la asociación creada por Luisa Pastor y Álvaro Giménez, tiene como objetivo ensalzar el hecho poético, homenajeando la figura de poetas oriolanos y de otras localidades cuando este espacio cultural se consolide en nuestra ciudad. Luisa Pastor ha destacado el carácter ecléctico y experimental de este proyecto, que se erige como lugar de encuentro entre creadores de distintos ámbitos, desde la poesía a la pintura, la música, la interpretación o la creación audiovisual. El primer encuentro tendrá lugar el jueves 28 de febrero a las 20:15 horas como poeta invitado a José Luis Zerón. Para comenzar el acto, Auralaria realizará una propuesta escénica basada en sus versos bajo el título de “En la ciudad sin sueño”, donde colaborarán los actores Claudia Jofré, Daniel Nieves, Samuel Escribano y Roberto Lorente y los músicos Jérôme Lorente y Laura Hernández. Tras este número habrá una charla- coloquio con Zerón en la que intervendrá Manuel García Pérez y, por último, el acto se cerrará con la proyección del videopoema realizado por Auralaria “La muralla”, basado en el poema homónimo de José Luis Zerón y con imágenes de Pepe Aledo, que también ha colaborado en este proyecto con la creación del logotipo del Aula. La presentación del acto correrá a cargo de Ángeles Vidal Guevara.